

Numerosas entidades culturales rechazan el procedimiento para la constitución del Consello da Cultura

Santiago (Redacción). Numerosas entidades culturales del país gallego han suscrito un documento contra el procedimiento seguido para la constitución del Consello da Cultura de Galicia, que hoy se llevará a cabo de manera oficial en Compostela, y que será un órgano consultivo y de asesoramiento del conselleiro de Educación y Cultura.

Todas las agrupaciones culturales que integran la federación que como tal funciona en Galicia, la Asociación de Escritores en Lingua Galega, Federación de Cine - Clubs, grupos de teatro y otras colectividades directamente relacionadas con la cultura de base que mantiene latente el campo de la creación artística y el campo

de las ideas en su comunicación con el pueblo, consideran que ha sido antidemocrática la elección de los miembros del consello.

«Un Consello da Cultura Galega restrictivo —dicen en un escrito que enviaron para convocar a la reunión y rueda de prensa que hoy ofrecerán en Santiago— non aberto a todos e no que aparecen representados sempre os mesmos, todos máis ou menos do mesmo «grupo élite» con moi poucas esceicións, é realmente inaceptable por non representativo, por dixital e ditatorial. E mal pode asesorar e decidir na asinación dos diñeiros públicos destinados pra revitalización e pervivencia da cultura galega».